

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wie weiter mit dem leerstehenden Polizeigebäude am Sedanplatz?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele öffentliche Nutzungsinteressenten gab es bisher für das leerstehende Polizeigebäude am Sedanplatz in Vegesack, nachdem die Polizei in das neue Präsidium am Speicherquartier umgezogen ist?
2. Wie gedenkt der Senat mit dem Gebäude weiter zu verfahren, falls es keine öffentliche Nachnutzung gibt?
3. Wie bewertet der Senat eine zeitnahe Verkaufsoption der Polizei-Immobilie an private Investoren, da das gesamte Umfeld rund um den Sedanplatz derzeit neu geplant, bebaut und entwickelt wird und die Fläche des Polizeigebäudes in diese Planungen gut integriert werden könnten?

Dr. Maike Schaefer, Dr. Emanuel Herold
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN